
令和元年度 山武市簡易マザーズホーム児童発達支援評価集計結果について 

児童発達支援評価表にご協力いただきありがとうございました。集計結果をお知らせ致します。 

回収率 75％ 

評価項目 はい 
どちらとも

いえない 
いいえ わからない 

子どもの活動等のスペースが十分に確保されているか 21    
職員の配置数や専門性は適切であるか 21    

生活空間は机や本棚の配置など子どもにわかりやすい環境になっているか 21    
生活空間は清潔で心地よく過ごせる環境になっているか。また子ども達の活動に合わせた空間となっているか 20 1   
子どもと保護者のニーズや課題が組み込まれた個別支援計画が作成されているか 21    

個別支援計画に沿った支援が行われているか 21    
日々の課題遊びが固定化しないよう工夫されているか 21    
支援の内容、利用者負担等について丁寧な説明がなされたか 21    

日頃から子どもの状況を保護者と伝えあい、子どもの健康や発達の状況、課題について共通理解ができているか 20   1 
保護者に対して面談や育児に関する助言等の支援が行われているか 20 1   
子どもや保護者からの苦情について対応の体制を整備するとともに子どもや保護者に周知・説明し、苦情があった場

合に迅速かつ適切に対応しているか 
15 2 

 
4 

子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなされているか 20 1   
保護者会等の開催により保護者同士の連携が支援されているか 19   2  
保護者からの相談や申し入れの際、迅速かつ適切に対応されているか 20 1   
定期的に園だより等で活動概要や行事予定等の情報を保護者に対して発信されているか 21    
個人情報の取り扱いに十分注意されているか 21    
非常災害の発生に備え定期的に避難訓練、その他必要な訓練が行われているか 18 1  2 
子どもは通所を楽しみにしているか 19 1  1 
事業所の支援に満足しているか 18 1  2 

 

♬マザーズホーム児童発達支援評価結果から♬ 

 
 各評価項目についてのご回答数を表記しました。ご回答いただき、ありがとうございます。 

 マザーズホーム評価では、「小さな悩みであっても先生方は一生懸命考えたり励ましてくれたりとても心強いです」「子どものやる気を色々と引

き出して頂いてありがたいです」「こども園じゃなくマザーズにいきたいとよく言っています」「マザーズ利用日と園行事の重なる際の対応がとて

も助かります」「適切なアドバイスをありがとうございます」「マザーズの支援や指導で子どもが大きく成長していることを感じます」「親子共々先

生方の指導に安心して通所させていただいてます」「子どもの成長を先生も保護者の皆さんみんなが一緒に喜んでくれるのが嬉しいです」「保護者

がお茶を飲みながら話せる場を設けてもらえることもありがたく思います」等のご意見をいただきましたことは、大変にうれしく思います。 

 しかしながら、ご指摘やご意見もありました。この点を真摯に受け止め、今後、改善の方策を検討し、実現を目指していきます。 

 

➀外の園庭を整備して遊べるようになればいいと思います（砂場のところがもったいない気がして） 

②市、保育所や学校、病院が連携をとれば保護者も今後の方針を決めやすいと思います 

③建物の老朽化がとても心配です（雨漏り、壁の剥がれ、災害時の浸水や津波も含め） 

④毎年ママ達の雑談の中で「こうなったらいいのに」等の希望する話題が変わらない気がします 

 

回答 

➀園庭の整備については、施設の老朽化に伴い、今後移転などがもしあった場合を想定しますと難しい現状です。 

 近くの公園へ遊びに行く回数を今以上に増やしていけるよう療育内容を検討してまいります。 

②これまでも他機関との連携は必要に応じて対応してまいりましたが、さらに充実したものとなるよう連携を図っていきたいと思います。 

③マザーズホームの建物の老朽化については、今までも活発なご意見をいただいており、重要な検討課題の一つとなっております。今後も引き続

き検討を重ね、早期の解決に向けて、進めてまいりたいと思います。 

④ご意見箱を設置させていただきます。具体的な改善点を上げていただけるとありがたいです。 

 

 今後とも皆様のご理解・ご協力がより一層必要となってまいりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 


